

Klimaneutrale Verwaltung: Kanton Basel-Stadt als Vorbild



Wieviel Treibhausgasemissionen (THG) verursacht das Justiz- und Sicherheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt? Um das zu beantworten, ermittelten wir den CO₂-Fussabdruck möglichst aller Emissionsquellen im Departement – von der Uniform über die Büromöbel, die Fahrzeugflotte bis zum Gebäudepark. Danach erarbeiteten wir Massnahmen, welche die Klimabilanz verbessern. Das Projekt zielte darauf ab, ein standardisiertes Vorgehen zu entwickeln, um dieses auf weitere Departemente im Kanton Basel-Stadt anzuwenden.

Unsere Leistungen

- Bilanzieren der Treibhausgasemissionen für das Justiz- und Sicherheitsdepartement
- Anwenden von anerkannten internationalen Standards und Methoden (Greenhouse Gas Protocol Standard, Global Warming Potential GWP 100a des IPCC)
- Darstellen der Resultate für die umwelt- und klimarelevanten Themen wie Energie, Mobilität, Abfall, Wasser, Güter und Infrastruktur nach Scope 1, 2 und 3
- Identifizieren und Priorisieren von Massnahmen, um die Treibhausgasemissionen wirksam zu reduzieren

Auftraggeber

Justiz- und Sicherheitsdepartement JSD
Kanton Basel-Stadt

Fakten

Zeitraum 2020

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Dr. Andy Spörri
andy.spoerri@ebp.ch

Dr. Isabel OConnor
isabel.oconnor@ebp.ch

Roger Walther
roger.walther@ebp.ch